

Wiesbaden. Wiesbaden soll mehr Geld für Sicherheitsmaßnahmen erhalten.

Eine große positive Überraschung erlebte Kristina Dyckerhoff, die Präsidentin des Wiesbadener Reit- und Fahrclubs (WRFC), beim traditionellen Schlossempfang am Samstagabend am Rande des 81. Internationalen Pfingst-Turniers. Wiesbadens Oberbürgermeister Sven Gerich erklärte, er werde sich auf allen Ebenen dafür einsetzen, dass die Stadt Wiesbaden die finanzielle Förderung des Turniers erhöht. Staatssekretär Ingmar Jung, der als Vertreter von Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier angereist war, sicherte ebenfalls weitere Unterstützung des Landes Hessen zu, und auch der Ortsbeirat Biebrich unterstützte die erhöhten Ausgaben des WRFC für die erweiterten Sicherheitsvorkehrungen.

„Dies war vielleicht der schönste Schlossempfang, den wir je hatten“, freute sich die WRFC-Präsidentin. „Die vielen positiven Resonanzen, die große Unterstützung, die wir erleben, das tut einfach gut, und die ganze Atmosphäre war sehr herzlich.“ Insgesamt waren 250 Personen der Einladung des WRFC gefolgt und feierten bis spät im romantischen Biebricher Schloss.